



6 Pièces

150 m²

Réf. B2869vm

695 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du village emblématique de Ménerbes, cette maison de village à rénover entièrement, déployée sur 3 niveaux, offre un véritable potentiel pour qui souhaite créer un lieu de vie unique au sein du Luberon. Dès l'approche, le charme des ruelles provençales, la pierre ancienne et l'atmosphère paisible invitent à se projeter dans une restauration authentique. D'une surface de 150 m², la maison s'organise comme suit : le rez-de-chaussée offre un bel espace de vie ouvert, tandis qu'au premier niveau se trouvent une cuisine, une pièce voûtée, un salon, et une salle de bain. Le deuxième dessert ...

In the heart of the emblematic village of Ménerbes, this three-level village house, in need of complete renovation, offers tremendous potential for anyone wishing to create a truly unique home in the Luberon. From the moment you arrive, the charm of the Provençal streets, the old stone and the peaceful atmosphere invite you to imagine an authentic restoration. With a surface area of 150 m², the house is arranged as follows: the ground floor offers a beautiful open living space, while the first floor includes a kitchen, a vaulted room, a living room and a bathroom. The second floor features ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK BONNIEUX

Cours Elzear Pin - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

